

PRESSEMITTEILUNG

Zum ersten Mal eine Frau im Vorstand

Dorothee Kuhs in den Vorstand der Apis berufen

Evangelischer Gemeinschaftsverband Württemberg e.V. - „die Apis“ hat seinen Vorstand erweitert

Stuttgart, 22. April 2023

Am 21. April 2023 wurde Dorothee Kuhs durch die Mitgliederversammlung (Landesgemeinschaftsrat) der Apis in den Vorstand des Gesamtwerkes berufen. Die 36-jährige Stuttgarterin, die schon seit 2019 Mitglied im Landesgemeinschaftsrat ist, nimmt als erste Frau in der Geschichte der Apis im Vorstand Platz.

„Sie vertritt die nächste Generation und die Sicht der Gemeinschaftsgemeinde, hat Weitblick und den Aspekt weltweite Christenheit im Blick. Sie bringt als Frau zugleich einen Paradigmenwechsel“, meint Pfarrer Matthias Hanßmann, Vorsitzender der Apis. „Wir halten diesen Schritt für dringend geboten und freuen uns über das einstimmige Votum des Landesgemeinschaftsrates in dieser Frage“, so Hanßmann weiter. Dorothee Kuhs bringe als hauptamtliche Mitarbeiterin bei Coworkers einen weiten internationalen Blick für die Missions- und Entwicklungsarbeit mit, der die Apis in diesen Fragen wesentlich weiterbringen wird. Er betont, dass Dorothee Kuhs auch die Sicht der Singles einbringen kann. Ein Zweig in der Gemeinde- und Gemeinschaftsarbeit, der ausbaufähig ist.

Dorothee Kuhs ist Projektmanagerin für Lateinamerika bei Coworkers, zudem Mitglied im Leitungskreis der Gemeinschaftsgemeinde Evangelische Gemeinde Stuttgart und im Vorstand von „Gemeinsam für Stuttgart“ (Evangelische Allianz Stuttgart).

„Ich liebe es mitzuerleben, wenn Menschen in ihrer Persönlichkeit wachsen und Jesus sichtbar ihr Leben prägt. Sehr gerne bringe ich mein Herzblut für Gemeinde- und Verbandsarbeit sowie internationale Erfahrungen in die Vorstandsarbeit ein“, meint Dorothee Kuhs. „Ich bin gespannt, was mich in diesem neuen Aufgabenbereich erwartet und wie ich mich einbringen kann.“ Ihre Rolle als erste Frau im Vorstand sieht sie gelassen: „Dieser Punkt ist für mich nicht wichtig – mein Fokus liegt auf dem Einbringen individueller Gaben ohne Berücksichtigung des Geschlechts.“

Dorothee Kuhs komplettiert den Vorstand, der mit Pfarrer Matthias Hanßmann (1. Vorsitzender), Andreas Rägler (2. Vorsitzender), Jürgen Kugler (Finanzvorstand) und Cornelius Haefele (Personalvorstand) das Gesamtwerk vertritt. Die Einsetzung von Dorothee Kuhs wird am 1. November 2023 im Rahmen des Api-Landesforums in Korntal stattfinden.

Die Apis - Evangelischer Gemeinschaftsverband Württemberg e.V. ist mit seiner Gemeinde- und Bildungsarbeit, seiner Diakonie und seinen Freizeitangeboten an über 300 Orten in Württemberg und dem bayerischen Allgäu tätig. Er ist Träger des Gästezentrums Schönblick in Schwäbisch Gmünd sowie der Aktion Hoffnungsland, dem Bildungs- und Sozialwerk des Verbandes. Über 330 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind für das Gesamtwerk tätig. Mit seiner Arbeit erreicht das 1857 gegründete Werk heute jährlich über 100.000 Menschen.

Ute Mayer – Assistentin des Vorsitzenden

Furtbachstraße 16 | 70178 Stuttgart | Tel.: 0711/96001-20 | u.mayer@die-apis.de | www.die-apis.de